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sanierung für das stadion Im Allhorn
(ms) Die Wahlkreisabge-

ordnete Christiane Blömeke
reicht am heutigen Mittwoch
(8. Februar) einen GAL-
Antrag in die Bürgerschaft
ein. Darin fordert die GAL
den Senat auf, umgehend
Mittel in die Hand zu nehmen,
um die dringend notwendige
Sanierung des Sportplatzes
Im Allhorn in Volksdorf
durchzuführen. Die GAL will

dafür eine Million Euro aus
dem,,sanierungsfonds Ham-
burg 2020" verwenden. Dazu
Christiane Blömeke: ,,Der
Sportplatz Im Allhorn ist
nicht nur ein historisch be-
deutsamer Sportplatz, son-
dern er erfüllt auch eine wich-
tige Funktion im Stadtteil und
kann dem Ansturm der Nutzer
durch die Fußballerinnen und
Fußballer des WSV und den

2.500 Schülern der umliegen-
den Schulen nicht mehr ge-
recht werden. Es ist nicht län-
ger hinnehmbar, dass der
Platz aufgrund seines Zustan-
des nur rund die Hälfte des
Jahres bespielbar ist, zumal
dort die oftmals vorhandene
Lärmproblematik wegen feh-
lender Nachb arn keine Rolle
spielt. Laut Sportsenator Neu-
mann sollen alle Hamburger

Sportanlagen nach und nach
saniert und leistungsgerecht
ausgestattet werden. Der
Sportplatz Im Allhorn bietet
sich äfl, Senator Neumann
nun bei seinem Wort zu neh-
men. Wir erwarten, dass auf
die schönen Worte des Sena-
tors und der SPD nun Taten
folgen und unserAntrag in der
Bürgerschaft angenommen
wird."


